



**UNIVERSIDAD CATOLICA
DE LA SANTISIMA CONCEPCION**

**SEMINARIO DEL DEPARTAMENTO DE
MATEMÁTICA Y FÍSICA APLICADAS**

FACULTAD DE INGENIERÍA

**“El planteo de problemas como recurso
pedagógico en la enseñanza de Jesús”**

Dr. Arturo Bravo

Universidad Católica de la Santísima Concepción.

Miércoles 22 de Octubre de 2014

15:10 horas

Auditorio San Agustín

Facultad de Ingeniería - UCSC

Resúmen:

Se presentará, con algunos ejemplos tomados de los evangelios, las formas que Jesús tenía de enseñar, prestando especial atención a las preguntas que él formulaba.

Coordinadores:

Jessika Camaño, Departamento de Matemática y Física Aplicadas, Of. 31.

Patricio Montenegro, Departamento de Matemática y Física Aplicadas, of . 56.